

## 国会閉会、「勝負の夏」スタート 中国ブロックオンライン演説会

国会閉会の翌日17日、広島駅北口で大平喜信前衆議院議員とすみより聡美衆院比例予定候補が街頭演説に立ち、都議選と総選挙での躍進、中国ブロックでの議席奪還を訴えました。

この演説会は、大平ツイッターでライブ配信されており、現在でも視聴が可能です。ぜひご覧ください。

## 都議選・総選挙勝利へ 中国ブロック3日間作戦

大平・すみより両予定候補と仁比さんが先頭に



「大平・比例議席の奪還、政権奪取をめざす中国ブロック3日間作戦」が18日～20日の3日間にかけて中国5県各地で取り组まれました。

大平よしのぶ前衆議院議員は、岡山2区の中区・東区で宣伝。小松泰信岡山大学名誉教授も応援に駆けつけてくれました(写真左)。すみより聡美衆院比例予定候補は、余江ゆきお衆院岡山1区予定候補と「1区キャラバン」で宣伝(写真中)。

さらに仁比そうへい前参議院議員が広島市内で大西オサム広島1区予定候補、藤本さとし2区予定候補と宣伝しました。(写真右)

## 小選挙区候補、地方議員が各地で先頭に

「3日間作戦」では各地で小選挙区予定候補や地方議員が宣伝の先頭に立っています。

衆院島根2区のおこせ慎一予定候補は19、20の両日、飯南町や出雲、大田の両市で宣伝し「市民と野党の共闘で政権交代を実現し、国民の声を聞かない自民党政変え、平和と暮らしを守る政治をつくろう」と呼びかけました。(写真)

19日の飯南町では、大国陽介県議、7月20日告示(25日投票)の同町議選で4期目をめざす伊藤好晴町議とともに「他の野党と力を合わせ、中小企業を支援して最低賃金を抜本的に引き上げるとともに、農林業への手厚い支援を実現したい」と力を込めて訴えました。

